


/ Coopérative Scolaire
Bilan Marché de Noël : Le Marché de Noël a eu un grand succès. Il y a eu un bénéfice net pour la
Coopérative scolaire de 850€.

Vente photo de classe : il y a eu un bénéfice net de 800€.

Les parents d'élèves demandent pourquoi il n'y a pas de photos individuelles.
Réponse : L'organisation serait trop compliquée, notamment avec les petites sections, car il y a déjà
beaucoup de pleurs pour 1a photo collective.
Toutefois, il est proposé aux parents en fin d'année un CD regroupant de nombreuses photos prises
pendant la vie de la classe tout au long de l'année.

Subvention de la Mairie :

La coopérative souhaite avoir une « Valise culturelle », constituée d'affiches concernant l'art, des CD de
musiques classiques ...

Le budget n'a à ce jour pas encore été voté par la Mairie.
Différentes demandes de matériel sont faites :

- Tapis de classe

- Tables

- Meuble avec bacs de rangement
- Ordinateur portable pour la Directrice d'Ecole.

Il est également demandé la construction d'un bac de rangement en
PS.

bois pour la cour de récréation des

/ Divers
Il y aura un exercice d'évacuation incendie le vendredi 21 février 2014.

Il va y avoir la réalisation et mise en place du DUERP pour i'Ecole Maternelle.
DUERP = Document unique d'Evaluation des Risques Professionnels
(hygiène, sécurité, ergonomie et risques physiologiques)

L'Association des Parents d'Elèves souhaite savoir si la récréation de l'après-midi peut s'enchainer avec le
temps récréatif.
Réponse de l'Equipe enseignante : Non.

L'Association des Parents d'Elèves, demande à la Mairie s'il esr possible de sécuriser le passage piéton justr
en face du portail de l'école (Avenue du Général de Gaulle), en rajoutanr des poteasx pour empêcher le
stationnement des voitures sur un côté du trottoir.
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La coopérative souhaite avoir une « Valise culturelle ››, constituée d”affiches concernant l'art, des CD de
musiques classiques

\/ Investissements et travaux d'entretien
Le budget n'a à ce jour pas encore été voté par la Mairie.
Différentes demandes de matériel sont faites :
- Tapis de classe
- Tables
- Meuble avec bacs de rangement
- Ordinateur portable pour la Directrice d'Ecole.

Il est également demandé la construction dlun bac de rangement en bois pour la cour de récréation des
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\/ Questions diverses
L'Association des Parents d'Elèves souhaite savoir si la récréation de l`après-midi peut s'enchainer avec le
temps récréatif.
Réponse de l'Equipe enseignante : Non.

L”Association des Parents d'Elèves, demande à la Mairie s'il est possible de sécuriser le passage piéton juste
en face du portail de l'école (Avenue du Général de Gaulle), en rajoutant des poteaux pour empêcher le
stationnement des voitures sur un côté du trottoir.


